
Pra mim, São José dos 
Campos é a melhor cidade 
do mundo e bom mesmo é 
morar aqui.

Fábio Pasquini
Secretário de Gestão Habitacional

Meu nome é Fábio Rayel Pasquini, tenho 66 anos, sou paulistano, 
casado com Denise Aparecida Viana e pai de quatro filhos: 
Fabiana, Fernando, Enrique e Tatyana.

Sou formado em Engenharia Civil pela Unitau, fiz o primário em 
escola pública, na Escola Lasar Segal, depois estudei no Colégio 
Arquidiocesano de São Paulo.

Ao longo de minha carreira, fui supervisor, chefe de divisão, 
diretor e secretário da Prefeitura. Fui um dos idealizadores da 
Sala do Empreendedor e o primeiro diretor dela. Também 
considero um grande legado o trabalho que exerci como diretor 
do Departamento de Fiscalização de Posturas em plena 
pandemia.

Meu prato predileto é strogonoff feito pela minha esposa e, claro, 
o famoso arroz, feijão, bife e batata frita. 

Meu animal de estimação é um cãozinho shih tzu, o Kime.

Nas horas vagas, eu gosto de ver filmes e esportes na TV.

Como voluntário, ajudo um centro espírita.

Um grande sonho é poder visitar meus quatro filhos que moram 
na Europa.


